

FOR ENGLISH VERSION SEE BELOW

CALL FOR ENTRIES

PEER-RABEN-MUSIC-AWARD bei SoundTrack_Cologne 9.0 · 15.-18.11.2012

SoundTrack_Cologne vergibt 2012 erneut den Preis für die beste Musik in einem Kurzfilm für junge Nachwuchskomponisten: den PEER-RABEN-MUSIC-AWARD.

Für den PEER-RABEN-MUSIC-AWARD, der erstmals 2009 vergeben wurde, sucht SoundTrack_Cologne auch in diesem Jahr wieder die beste Musik in einem Kurzfilm. Ausgezeichnet werden Filmscores mit innovativer und dramaturgisch schlüssiger Verwendung von Musik und Ton in Beziehung zur Narration.

Eingereicht werden können Kurzfilme, deren Produktion nach dem 1. Januar 2011 abgeschlossen wurde oder die nach dem 1. Januar 2011 uraufgeführt wurden. Berücksichtigt werden ausschließlich Filme mit einer Höchstlänge von 15 Minuten in allen branchenüblichen Formaten. Es gibt keine Beschränkungen bezogen auf Produktionsland, Genre oder Inhalt. Der Film muss überwiegend mit Originalmusik ausgestattet sein.

Die Einreichung für den PEER-RABEN-MUSIC-AWARD ist auch über das Online-Portal reelport (www.reelport.com) möglich. Bei Bewerbung über reelport bitte IMMER den Komponisten des Scores angeben! Der Preis ist mit 1.500 Euro dotiert. Die Einreichmodalitäten können auf der Homepage von SoundTrack_Cologne eingesehen werden.

Einsendeschluss für den Wettbewerb ist der 30. Juli 2012. Im Rahmen von SoundTrack_Cologne werden die zwölf Finalisten mit ihren Arbeiten (Filmen, Kompositionen) der Jury und dem Publikum präsentiert. Die Preisverleihung erfolgt im Rahmen der offiziellen Gala am 17. November 2012.

Alle Wettbewerbsbedingungen sowie das Einreichformular finden Sie unter www.soundtrackcologne.de (bitte die Regularien aufmerksam lesen!)

SoundTrack_Cologne 9.0 · 15. bis 18. November 2012 · Kölnischer Kunstverein und Gloria Theater, Köln

Kontakt
SoundTrack_Cologne
TELEVISOR TROIKA GmbH
Trajanstr. 27, D-50678 Köln
fon +49 221 931844 0
fax +49 221 931844 9
info@soundtrackcologne.de
www.soundtrackcologne.de

CALL FOR ENTRIES

PEER-RABEN-MUSIC-AWARD at SoundTrack_Cologne 9.0 · November 15-18, 2012

SoundTrack_Cologne again awards the prize for the best music in a short film for young upcoming composers: the PEER-RABEN-MUSIC-AWARD.

For the PEER-RABEN-MUSIC-AWARD which has been awarded for the first time in 2009

SoundTrack_Cologne is looking again for the best music to a short film. Awarded will be film scores where the relationship between the narration and the music and sound is innovative and dramaturgically clear.

All short films whose production was completed after 1st January 2011, or which had their premiere after 1st January 2011, are eligible for submission. All films with a maximum duration of 15 minutes (no longer films will be accepted!), and in any industry standard format, will be considered. There are no restrictions regarding country of production, genre, or content. The film music must mainly have been written for the film. Submission for the PEER-RABEN-MUSIC-AWARD is also possible via the online-platform reelport (www.reelport.com). If you apply via reelport please ALWAYS indicate the composer! The prize is worth 1.500 euro. The modalities for submission can also be found on the SoundTrack_Cologne homepage.

Entry deadline for the competition is 30th July 2012. The twelve finalists will present their work (films, compositions) to the jury and the audience. The prize will be awarded at the official gala on 17th November 2012.

Terms, conditions and the application form of the competition can be found on www.soundtrackcologne.de (please read the conditions carefully!)

SoundTrack_Cologne 9.0 · November 15-18 2012 · Kölnischer Kunstverein and Gloria Theater, Cologne

Contact

SoundTrack_Cologne
TELEVISOR TROIKA GmbH
Trajanstr. 27, D-50678 Köln
fon +49 221 931844 0
fax +49 221 931844 9
info@soundtrackcologne.de
www.soundtrackcologne.de